



## Program Keberlanjutan Aksi Bersama Pencegahan Perubahan Iklim dengan Penanaman 300 Pohon di Taman Kehati Kiara Payung Bersama DLH Provinsi Jawa Barat

**Jakarta, 15 Desember 2022** – Pada tanggal 12 Desember lalu, PT Cikarang Listrindo Tbk (IDX: POWR) (“Perseroan”) kembali melanjutkan aksi komitmennya atas Taman Keanekaragaman Hayati (Kehati) Kiara Payung Blok 2 yang berlokasi di Desa Sindangsari, Kecamatan Sukasari, Kabupaten Sumedang, Jawa Barat



dengan melakukan penanaman sejumlah 300 pohon terdiri atas 30 jenis pohon tanaman produktif dan tanaman endemik Provinsi Jawa Barat, seperti pohon saninten, gandaria, hantap, kacapi, teureup dan pohon endemik lainnya untuk melindungi keanekaragaman hayati flora dan fauna di Jawa Barat. Penanaman pohon secara berkala ini merupakan langkah kongkrit Perseroan dalam melakukan konservasi hulu daerah aliran sungai (DAS) Citarum.

Selain agenda penanaman tersebut, Perseroan bersama Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Jawa Barat juga melakukan *bird banding* untuk menambah keanekaragaman jenis burung dalam kawasan Taman Kehati Kiara Payung Blok 2 ini, dengan menambah sebanyak 7 burung dari 3 jenis berbeda, dimana terdapat 1 jenis di antaranya merupakan hewan yang dilindungi, yaitu burung pelanduk topi hitam. Dengan *bird banding* yang dilakukan pada tahun ini menambahkan jenis burung yang ada dalam Taman Kehati menjadi sebanyak 23 jenis burung.



Taman Kehati Kiara Blok 2 seluas 2,54 hektar ini yang telah diresmikan pada tanggal 30 Mei 2022 lalu merupakan bagian upaya Perseroan dalam mengendalikan perubahan iklim nasional maupun dunia. Dengan semangat “Terang yang Membawa Kebajikan” dalam bidang lingkungan,

Perseroan memiliki tujuan untuk berkontribusi dalam pengendalian perubahan iklim nasional (Nationally Determined Contribution) Indonesia atas Tujuan Pembangunan Berkelanjutan atau Sustainable Development Goal’s (SDG’s) no. 13 terhadap *Climate Action* dan no. 15 terhadap *Life on Land*.



Sebagai upaya lanjutan terhadap Taman Kehati Kiara Payung Blok 2 yang peresmianya dilakukan pada tengah tahun 2022 ini, pada 12 Desember 2022, akan dilakukan acara penanaman Perseroan bersama DLH Provinsi Jawa Barat yang masing-masing diwakili oleh Bapak Jannes M. Sirait, selaku Station Manager-Jababeka Site PT Cikarang Listrindo Tbk bersama dengan Bapak Didi Aji Siddik, SSi, MT, selaku Sekretaris Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Jawa Barat, yang akan melakukan penanaman bersama secara simbolis atas 300 pohon tersebut.



Kemitraan Perseroan dengan DLH Jawa Barat dalam pengelolaan Taman Kehati ini yang akan berlangsung selama 5 tahun hingga tahun 2026, termasuk dalamnya secara berkala akan menanam 300 pohon setiap tahunnya.



Kemitraan pengelolaan Taman KEHATI ini, selain membantu perlindungan keanekaragaman hayati flora dan fauna di Jawa Barat, juga akan meningkatkan sosial-ekonomi mikro masyarakat di sekitar area Taman KEHATI dengan melakukan metode pendampingan *Asset Based Community Development*.

Pendampingan ini dilakukan bermitra dengan komunitas lokal seperti kelompok ternak dan kelompok tani yang kompeten, dimana Perseroan akan melakukan pelatihan-pelatihan teknis dan bantuan operasional untuk meningkatkan kesejahteraan kelompok.

Dalam acara penanaman ini, turut hadir perwakilan Komandan Sektor 21 Citarum Harum, Kepala Desa Sindangsari, Babinsa dan Kamtibmas Desa Sindangsari, serta Ketua RW Kampung Cikeuyeup. Perseroan ber-terima kasih atas dukungannya bersama yang diberikan dari berbagai pihak dan komitmen Perseroan akan terus melakukan inovasi-inovasi yang berkelanjutan (ESG) dalam setiap aspek usahanya, serta menghasilkan nilai tambah yang berkelanjutan bagi para pemangku kepentingan.

### **Sekilas mengenai Cikarang Listrindo**

Cikarang Listrindo merupakan perusahaan listrik swasta pertama yang tercatat di Bursa Efek Indonesia sejak tahun 2016. Perseroan juga merupakan perusahaan listrik swasta terlama di Indonesia yang mulai melayani pelanggan sejak tahun 1993 dan sekarang melayani lebih dari 2.500 pelanggan industri di lima kawasan industri di daerah Cikarang dan juga memasok listrik kepada Perusahaan Listrik Negara (PLN) sejak 1996. Kapasitas Pembangkitan Perseroan sebesar 1.144 MW ditambah 9,0 MWp PLTS energi terbarukan per September 2022, membuat Perseroan sebagai salah satu perusahaan listrik berkapasitas terbesar di Indonesia.

Perseroan secara konsisten terus memberikan layanan terbaik dan berkualitas kepada para pelanggan serta menciptakan nilai tambah bagi seluruh pemangku kepentingan. Hal ini dibuktikan dengan diraihnya berbagai penghargaan selama tahun 2022 seperti penghargaan “Transparansi Penurunan Emisi Korporasi Sektor Emiten Kategori Green Elite” dan “Transparansi Perhitungan Emisi Korporasi Sektor Emiten Kategori Platinum Plus” dari Majalah Investor dan Bumi Global Karbon dalam acara Penghargaan Emisi Korporasi 2022, “Top 50 Mid Capitalization Public Listed Company” dan “Best Disclosure and Transparency” dari Indonesian Institute for Corporate Directorship (IICD) dalam acara The 13<sup>th</sup> IICD Corporate Governance Conference and Award, Silver atas kontribusinya dalam percepatan pembangunan desa dalam pencapaian SDGs Desa melalui Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) dan program CSR lainnya, dari Menteri Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi, Sertifikat Sistem Manajemen Pengamanan dengan peringkat Emas dari Kepolisian Republik Indonesia, Gold Champion dalam Program Corporate Social Responsibility kategori Perusahaan Publik dari Bisnis Indonesia dan Habitat for Humanity, “Indonesia Best CSR Award 2022 with Outstanding Program in Social and Community Development” untuk sektor energi dan pertambangan dari Warta Ekonomi, “Bangkit pada Tahun Perubahan” dari Bisnis Indonesia, serta “TOP GRC Award 2022 The Committed GRC Leader 2022” dan “TOP GRC Award 2022 #4



## SIARAN PERS

Stars” dari Majalah Top Business, GRC Indonesia Association, Indonesia Risk Management Professional Association, Institute Compliance Professional Indonesia, dan Indonesian Governance Professional Association (PAGI).

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan hubungi:

Corporate Secretary

PT Cikarang Listrindo Tbk

Email: [corpsec@listrindo.com](mailto:corpsec@listrindo.com)

Website: [www.listrindo.com](http://www.listrindo.com)